

Clownsbericht



Ich, Schnitz mag ja Sprachen.
Schüler sollen Sprachen mögen.
Viele Sprachen. Richtig viele.

Vor kurzem habe ich die Handsprache gelernt. Ich hatte gesummt. Da war die Hand eines Schülers. Sie war sehr verkrampft. Ich summe. Da hat die Hand begonnen mit meiner Hand zu reden. Ganz warm und weich wurde sie. Hat meine Hand mitgenommen, sich mit ihr auf und ab bewegt. Und dann in meine Hand geklatscht. Im Takt. Auf mein Summen. So haben sich zwei Sprachen getroffen. Ich glaube, wir haben uns 10 Minuten miteinander ausgetauscht. Alle Sprachen verstehe ich noch nicht. Aber ich weiß es gibt sie, die hundert Sprachen eines Kindes.

Neues aus der Geschäftsführung – auf zur DIDACTA

Wir sind auf der Bildungsmesse Didacta 2023 mit dabei.

Vom 7.-10. März könnt ihr uns an unserem Stand im Start Up Bereich von Eduvation besuchen kommen.

Wir freuen uns sehr darüber unsere Schulclowns auch auf der Bildungsmesse deutschlandweit bekannt machen zu können und damit das Konzept der Clowns in Schulen weiter in die Öffentlichkeit zu tragen. Schaut bei uns vorbei! Es lohnt sich!



Neues aus der Weiterbildung



14 neue Clowns starten die Weiterbildung zum Schulclown 2023

Unser Orientierungswochenende war ein voller Erfolg. 13 Teilnehmerinnen und 1 Teilnehmer haben sich dazu entschieden, die Schulclownweiterbildung 2023 zu starten. Im März geht es los. Unsere angehenden Schulclowns kommen diesmal u.a. aus Österreich und Hamburg. Wir freuen uns auf den gemeinsamen Start und auf diese motivierte Gruppe. Im Juli 2023 ist der Abschluss der Weiterbildung. Wer jetzt den Einstieg verpasst hat, kann sich bereits für die Weiterbildung 2024 anmelden. Alle Infos dazu sind auf unserer [Homepage](#) zu finden.

Neues aus Kooperationen

Schulclowns gibt es jetzt auch bald in der Schweiz!

Der [Verein ProClowns](#) aus der Schweiz hat uns angefragt, ob wir auch eine Weiterbildung in der Schweiz zum Schulclown anbieten können. Dort startet momentan ein Pilotprojekt in Zürich, um Clowns an Schulen zu bringen. Das wollen die Clowns dort jedoch nicht ohne fachliches Know-How, Wissen und Erfahrungswerte aus der Praxis. Ganz spontan haben wir daher zugesagt und bilden jetzt auch in Zürich Clowns aus, um in Schulen zu gehen. Mitte Februar hatten wir ein gemeinsames Online-Start-Up und während Sie diesen Newsletter lesen, findet gerade das erste gemeinsame Wochenende statt. Wir freuen uns sehr über diese Zusammenarbeit!



Neues aus den Schulen



Im November 2022 haben wir ganz optimistisch an der Grundschule Hoyren in Lindau mit unseren beiden Clowns Belina und Maroni gestartet, obwohl es für dieses Projekt noch keine Förderung gab. Leider ist es uns als Jugendhilfeeinrichtung aus BW nicht gelungen in Bayern eine Stiftung zu finden, die unser Vorhaben vor Ort in Lindau unterstützt. Daher haben wir den Vertrag mit der Schule im gegenseitigen Einvernehmen auflösen müssen. Für die beiden Clowns heißt dies nun, andere Wege zu finden. Wir freuen uns, dass wir für Belina Möglichkeiten gefunden haben, weiter über true!moments an Schulen zu gehen. Maroni hat sich entschieden, auf eigene Faust weiterzumachen und an ihrem Heimatort Schulclowns zu etablieren. Doch vorerst können die beiden noch einige Male ihre Schule in Hoyren besuchen. Wir bedanken uns für die tolle und vertrauensvolle Zusammenarbeit und wünschen der Grundschule in Hoyren, dass die Schulclownerie Fuß fasst und sich ganz schnell finanzielle Unterstützung findet. Und Maroni wünschen wir ganz viel Freude im Clown sein!

Neues von unseren Clowns

Was macht eigentlich Zaggi Zausel? Zaggi Zausel ist eine von unseren wundervollen Clowns, die vor kurzem an ihrer Schule in Pforzheim gestartet ist. Zaggi ist jeden Mittwoch den kompletten Vormittag an der Konrad-Adenauer-Realschule unterwegs und konnte bereits viele Freundschaften schließen. Zaggi ist voll auf Zack und am allerliebsten ist sie dort: Mittendrin! Sie stellt gerne viele Fragen und ihre Lieblingsfrage ist: Was passiert, wenn sich alle Gefühle verzauseln? Mit Gefühlen kennt sie sich überhaupt gut aus, vielleicht liegt das auch daran, dass Zaggi als Clown nicht nur in der Schule unterwegs ist, sondern auch für den Verein „Rote Nasen“ in Pflegeeinrichtungen Menschen besucht und mit ihrer charmanten Art verzaubert.



Neues von unseren Unterstützern



Ein ganz **herzliches DANKESCHÖN** wollen wir allen Gästen aussprechen, die zu Katharinas 50. Geburtstagsfeier, auf Wunsch der Gastgeberin, eine Spende in die bereitgestellte Sparsbüchse geworfen haben. Es kamen insgesamt **611,18 Euro** zusammen, die Katharina freudig an die Geschäftsführung von true!moments überreichte! **Was für eine tolle Idee!** Die es wert ist, und vor allem nachgeahmt zu werden. Also, falls noch keine Idee für Geburtstagsgeschenke vorhanden ist: Wie wäre es mit einer Spende für true!moments mit ihren Schulclowns? Wir schicken auch gerne Infomaterial zu, sprechen Sie uns an!

Neues mit Bildern gezeigt

Im Februar ging es bei unseren Clowns sehr sportlich zu. Schwimmunterricht, Tennisspiel, Sport im Flüchtlingswohnheim und sportliches Umziehen, Verkleiden zu Fasching. Ein ereignisreicher Monat geht zu Ende.

